

Е.А. Первышов, Р.Н. Деникаева. КОНСТИТУЦИОННО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ ФИНАНСОВОГО КОНТРОЛЯ В СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ: ЭФФЕКТИВНОСТЬ И ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 2(44). С. 143-147.

Автор (ы) Е.А. Первышов, Р.Н. Деникаева.

Author(s) E.A. Pervyshov, R.N. Denikaeva.

Индекс УДК 336.1

Название статьи: КОНСТИТУЦИОННО-ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ ФИНАНСОВОГО КОНТРОЛЯ В СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ: ЭФФЕКТИВНОСТЬ И ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ

Title of the article: CONSTITUTIONAL AND LEGAL FOUNDATIONS OF FINANCIAL CONTROL IN MODERN RUSSIA: EFFICIENCY AND LEGAL PROBLEMS

Ключевые слова: государственный финансовый контроль; эффективность финансового контроля; бюджетное право; нормативная база; финансовое право.

Keywords: state financial control; efficiency of financial control; budget law; regulatory framework; financial law.

Аннотация: Авторы рассматривают эффективность и правовые проблемы финансового контроля как обязательной составляющей финансовой деятельности государства, с помощью которого обеспечивается успешное и эффективное функционирование всей системы российских государственных финансов. Данный вопрос является весьма актуальным на сегодняшний день, так как в России не существует полной и четкой законодательной базы, регулирующей осуществление контрольно-финансовой деятельности в бюджетной сфере, нормы не структурированы в отдельный нормативно-правовой акт, при этом в законодательстве отсутствует определение «государственный финансовый контроль». Вывод, к которому склоняются авторы, сводится к следующему: имеющиеся существенные недостатки в обеспечении нормативно-правовой базы могут быть устранены с помощью создания кодифицированного нормативно-правового акта, регулирующего деятельность в сфере финансового контроля.

Annotation: The authors consider the effectiveness and legal problems of financial control as a mandatory component of the financial activity of the state, which ensures the successful and effective functioning of the entire system of Russian public finance. This issue is very relevant today, since in Russia there is no complete and clear legislative framework regulating the implementation of control and financial activities in the budget sphere, the norms are not structured into a separate regulatory act, and the legislation does not define «state financial control». The conclusion to which the authors are inclined is as follows: the existing significant shortcomings in the provision of the regulatory framework can be eliminated by creating a codified regulatory act regulating activities in the field of financial control.

Контактные данные авторов: **ПЕРВЫШОВ Евгений Анатольевич** – кандидат юридических наук, доцент кафедры административного и финансового права. Юридический институт Северо-Кавказского федерального университета. Россия. Ставрополь. E-mail: janper76@mail.ru.

ДЕНИКАЕВА Разела Несюровна – кандидат экономических наук, доцент кафедры административного и финансового права. Юридический институт Северо-Кавказского федерального университета. Россия. Ставрополь. E-mail: razela_denikaeva@mail.ru.

Contact details of the authors: **PERVYSHOV, Evgeny Anatolyevich** – Candidate of Law, Associate Professor of the Department of Administrative and Financial Law. Law Institute of the North Caucasus Federal University. Russia. Stavropol. E-mail: janper76@mail.ru.

DENIKAEVA, Razela Nesyurovna – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Administrative and Financial Law. Law Institute of the North Caucasus Federal University. Russia. Stavropol. E-mail: razela_denikaeva@mail.ru.

Страницы. 143-147.